

## El «intolerable» inicio del PRC en Torrelavega cargando de asesores y altos sueldos al erario público

### CANTABRIA

Revilla disparó la licitación pública del Gobierno regional un 369% antes de las elecciones P5

### JUSTICIA

Un juez niega la eutanasia a una mujer porque su depresión puede mejorar P7

## Vox plantea una rebaja radical en el IRPF e IVA cero en productos básicos

Vox presentó ayer su programa económico para las elecciones del 23J y propone una «gran reforma fiscal» que contempla rebajar el IRPF a todos los españoles y aplicar un IVA cero a los productos de primera necesidad y en la compra de la primera vivienda habitual. Así lo dio a conocer ayer en rueda de prensa el vicepresidente de Acción Política, Jorge Buxadé, quien ha explicado también que pretenden bajar el IVA del 21% al 18%, eliminar gastos «innecesarios», «políticos» e «ideológicos». P16-17

El PRC y el PSOE en el Ayuntamiento de Torrelavega han aprobado este viernes su organización interna para la legislatura 2023-2027, en confianza. La propuesta del equipo de gobierno de regionalistas y socialistas ha contando con el único apoyo de Torrelavega Sí, ya que su portavoz, Blanca Rosa Gómez Morante, ha defendido las plazas de personal de confianza y las retribuciones asignadas, al atender que los sueldos «están por debajo» de muchas actividades profesionales. Miguel Ángel Vargas (PP) ha criticado el «aumento del gasto político del equipo de gobierno» que ha cifrado en 700.000 euros, a su juicio, «algo inconcebible», además de criticar la falta de información sobre los asesores, mientras Roberto García Corona (Vox) lo ha tachado de «aumento intolerable e improcedente». un pleno donde se han producido los primeros «choques» dialécticos con el PP por los sueldos o personal de confianza. P10



La nueva presidenta, la popular María José Sáenz de Buruaga ayer en rueda de prensa. / ALEERTA

## Buruaga presenta a su equipo «para materializar el cambio en Cantabria»

Según la nueva presidenta, el grupo humano que la ayudará en la difícil tarea de Gobierno «aúnan talento, trayectoria profesional y capacidad»

Ayer fue un día de presentación para el nuevo Gobierno en solitario del PP en Cantabria. Casi todos son rostros conocidos del ámbito político pero también hay caras nuevas. La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, gestionará la comunidad autónoma rodeada de algunos de sus más cercanos

colaboradores en los últimos años (Isabel Urrutia, Roberto Media, Eduardo Arasti o César Pascual), y de perfiles técnicos no tan vinculados a su partido pero, todos ellos, «los mejores» en las tareas que ahora les encomienda. Uno de los principales cambios respecto al anterior Ejecutivo será que

dejará de haber vicepresidente y que la voz del Gobierno recaerá en su presidenta por ser «la máxima responsable» de la acción del Ejecutivo, ha explicado la propia Buruaga este viernes durante la presentación de su equipo, formado por seis hombres y tres mujeres. P2-3

Pontevedra llora la muerte del niño olvidado por sus padres en el coche P21

Los Baños de Ola de Santander arrancan la semana que viene P9